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５階特別会議室 

審議会等の会議結果報告 

１．会議名     第４回情報のかけ橋委員会 

２．開催日時   令和元年１０月２日（水） 

午前１０時００分～午後０時００分 

３．開催場所     

４．出席者氏名  (委員) 〔敬称略〕 

永作
副 市 長

友寛 淺井榮二 山守一徳 中北直子  

酒井由美 川口正人   

(事務局) 

          
 

鈴木政博
危機管理特命理事

 淺井嘉人
秘 書 担 当 参 事

 岡田久
広報広聴担当監

 勝田茂樹
主任

 

           

５．公開及び非公開 公開 

６．傍聴者数   ０人 

７．担当      松阪市  

秘書広報課 広報広聴係 勝田 

電話  0598－53－4312 

ＦＡＸ 0598－22－1119 

メール kouhou@city.matsusaka.mie.jp 
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第４回情報のかけ橋委員会 議事録 

 

【委員会 式次第】 

 

１．あいさつ 

２．ＳＮＳ運用状況 

３．氏郷まつりにおける広報イベント 

４．松阪市行政チャンネル愛称検討 

５．松阪市行政チャンネル番組について 

６．その他  

７．次回の会議日程について 
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１．あいさつ 

委員長 松阪市長選挙が終わり、竹上市長が２期目となりました。１期目では、 

たくさんの公約を成し遂げました。次の４年間は、市長は新たな発想 

をたくさん考えております。事務方、情報のかけ橋委員会だけにとど 

まらず、いろんな面から情報発信を協力していただきたいです。今日 

は皆さん、お忙しいところありがとうございます。 

 

２．ＳＮＳ運用状況（報告） 

事務局 各フォロワー数は Twitter１２６０人、FACEBOOKぎゅうっと松阪の 

        フォロワー数１９３４人、Instagramのフォロワー数は１３４５人と

なっております。 特に、今月は Instagramを１００人増やすことが 

できました。現在、３つの SNSフォロワー数が４５３９人となり、目 

標の５０００人に向けてあと、５００人を切りました。インスタグラ 

ムの担当者を２人制にしたことで、写真も色とりどりになりました。 

また、松阪行政チャンネル（ピンポーンノアなど）とのコラボレーシ 

ョンし、ほとんどが１００以上のいいねの数をいただき、かなり浸透 

してきたと思います。ほかの課からも情報発信の依頼も増えてきま 

した。例に言うと、県からの依頼で三重県民手帳がこのたび、松阪も 

めんの生地で作られることになり、Twitter でリツイートしました。 

このように、災害情報などはもちろんですが、ほかの課からも情報発 

信できるツールとして活用していただきたいです。これからもＰＲ 

のご協力をよろしくお願いします。 

 

３．氏郷まつりにおける広報イベント 

事務局 氏郷まつりに向けての広報ＰＲチラシを作製しています。りかりこ 

さんの写真を掲載し、中央ステージでのトークショーなどのＰＲ、ま 

た広報１０月号の３ページでも掲載します。りかりこさんの方から 

も、ＳＮＳで発信していただきます。現場では松阪高校・三重高校放 

送部に協力を依頼し、公開収録を行い、後日放送予定です。新しいア 

イウエーブまつさかのリニューアルにむけて、松阪高校と三重高校 

にアナウンサー、松阪工業高校繊維デザイン科には、セットデザイン 

やロゴのデザイン。飯南高校にはラテアートでのテロップ作成を参 

加協力していただいています。松阪商業にはエンディングテーマを 

ギターで市内の学校校歌を演奏してもらうを検討しています。行政 

チャンネルとしては高校生が発表できる舞台になるチャンネルを作 

りたいと考えています。公開収録では、新しく変わるアイウエーブま 
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つさかを紹介していきます。現場にもりかりこさんに来ていただき 

情報発信をしていきます。 

 

４．松阪市行政チャンネル愛称検討 

事務局 松阪市行政チャンネル愛称募集が７月の半ばから９月３０日で締め

切りました。応募総数が１５９通、そのうち、市外からの応募が９通

あり、松阪市在住ではないので除外しました。特に、行政チャンネル

が高校生とコラボレーションしている関係で高校生からの応募が多

かったです。これも高校生と一緒に番組を作り上げている賜物だと思

いました。最年少者が４歳、最年長者７６歳と年齢層の幅広く応募い

ただきました。この１５０通の中から委員の皆さんに良いと思うもの

を３点選んでいただきます。委員会の方が６名×３通で１８作品、事

務局側が５名×１通で５作品。合計２３作品の中から１作品、最優秀

賞を情報かけ橋委員会から選びます。また優秀賞の２作品は市長賞、

りかりこ賞という形で、市長と、りかりこさんに選んでいただきます。 

                

                （選定中） 

 

    選択理由として 

    ●全体の印象と、市外の方からも名前を見て「松阪市のチャンネル」

とわかるものを選んだ。 

    ●タイトルの中に松阪市のイメージが盛り込まれていて、響きの良い

ものを選んだ。 

    ●松阪市＝本居宣長＝鈴というイメージで選んだ 

    ●語感のいいものを選んだ。 

     など、いろんな選定理由で、１５０通から２３作品に絞った。 

 

    この２３作品のうち、インターネットで検索し、類似しているものは

除外しました。最終、１３作品が残り、ここから更に、委員会・事務

局で１作品をそれぞれ投票した結果、「松阪ぎゅ～っとチャンネル」

が最優秀賞に選ばれました。 

       

５．松阪市行政チャンネル番組について 

事務局 「おひるのじかん」を月に２園のペースで放送しています。現在、６ 

つの園が放送されました。アクセス数も三雲南幼稚園では、６００回 

近くの再生回数でした。今回の行政チャンネルの愛称募集において 

も、園児や保護者からの応募も多数ありました。引き続き、情報のか 



5 

 

け橋委員会で意見があった「食育」をテーマに盛り込んで続けます。 

また、地域の高校生と一緒にＣＭ制作をしています。現在、松阪市に 

おいても「交通事故非常事態宣言」発令中です。松阪高校出演で「交 

通事故非常事態宣言」発令中のＣＭを制作しました。ご覧ください。 

（視聴） 

 

     これが２０秒のＣＭです。アクセス数についても Youtubeで再生回 

     数が５００件を超えています。次は三重高校、松阪市議会議長、飯南 

高校美術部などにも出演を依頼しで啓発のＣＭを制作します。いろ  

んな方々の出演で啓発活動を行います。こういう活動がメディアの目 

に入り、新聞にとりあげられました。市長選挙啓発のＣＭを松阪高校 

が脚本をてがけ、出演で制作しました。 

 （視聴） 

 

市長選挙のＣＭ作りを行い、選挙啓発に関わるということで、メディ 

アにもとりあげられました。アクセス数についても Youtubeで再生 

回数が５００件を超えています。選挙当日の広報カーについても、三 

重高校・松阪高校の放送部が呼びかけました。これも行政チャンネル 

と高校生との関係性から生まれた賜物でした。 行政チャンネルの 

認知度を上げるために新聞の取材に協力しました。三重高校に関し 

ては、今度２回目のアナウンサーをしてもらいます。松阪高校は、年 

間通して、月に２回ほどアナウンサーをしてます。前回、委員から松 

阪高校放送部の映像の全国大会優勝について凱旋パレードはないの 

か？と質問がありました松阪高校放送部の全国大会優勝報告を三重 

県知事、松阪市長に報告している様子を取材しました。また、全国大 

会優勝記念特別番組を制作し、最優秀作品を放送しました。 

 （視聴） 

また、松阪商業高校ギター部が全国大会３位を記念し、特別番組を 

制作します。１０月２２日収録し、１１月５日から放送予定です。 

できるだけ、高校生の取り組みを市民の方に紹介していきたいと思 

います。今回の情報のかけ橋委員会のメインテーマは、松阪行政チャ 

ンネル愛称募集ということで他は、報告のみという形をとります。 

 

６．その他 

事 務 局 予算の時期に入ってまいりました。お金をかけなければできない 

いうことが当然ありますが、委員の皆さんから今後、行政チャンネ 

ルやホームページ、広報、ＳＮＳなどで、どのような取組みをする 

べきかという意見があればお願いします。また、私がいろいろ報告 
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した中で、質問・意見があればお願いします。なお、前回の意見で 

マスコミ関係のＰＲをもっとすべきという意見がありました。広 

告代理店に相談したところ、プレスリリースをするべきというこ 

とでした。今の状況では、松阪市の記者クラブに情報を流すだけで 

す。民間の放送局には、情報が行き届かない状況です。情報を一括 

に受けて民間の放送局に繋ぐコンサルティング会社に委託するこ 

とを考えております。予算は、だいたい数１０万程度で、不可能で 

はないと思いました。まず、見積もりをとっています。 

 

委  員 例えば、松阪市の祭り・イベント・行事を、民法のテレビ局にで 

     放送してもらうことはできないか？市内だけで、情報を流しても、 

市外、県外の方には伝わらない。企業目線の専門家のアドバイスを 

受けても良いと思う。民放のニュースで取り上げてもらえること 

は、一番の情報発信になると思う。 

  

事 務 局 市民向けに情報発信ばかり考えていたので、来年からは市外・県外 

      にも目を向けて情報発信をしていきたいと思います。 

      

事 務 局 市民の方から広報の目次が見にくいという意見がありました。 

      委員の方からご意見いただきたいです。 

      

委  員 ロゴで作られている目次は探しやすいので見やすいと思いますが、 

      文字が小さくなると、見えにくいと思います。小さい字のフォント 

      を大きくすれば見やすいです。また、目次の背景は白の方が見やす 

      いと思います。 

 

事 務 局 いただいた意見を広報担当者と協議して改善して行きたいと思い 

ます。ご意見ありがとうございました。 

  

委  員 広報のイベント情報を行政チャンネルで動画発信してアピールし 

      するのはどうでしょうか。また、現在は高校生アナウンサーが一人 

     で収録ですが、もう一人、別のアナウンサーを入れて、かけあいで、 

会話をしながらの番組を制作するのはどうですか？言わされてい 

るのではなく高校生目線で意見が言えるようにして、高校生の意 

見を聞けるようにしたらどうですか？ 

      

事 務 局 今度、氏郷まつりの特集番組で、職員と高校生のリポーターのかけ 

     あいで収録します。その結果をみて、検討していきます。 
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７．次回の会議日程について 

事 務 局 次回の会議の日程は１１月２９日金曜日です。場所は未定という 

ことでよろしくお願いします。行政チャンネルの番組についての 

意見をいただきたいと思います。本日もご参加をいただきありが 

とうございました。 

 

 

 

 

 


